

München, den 30.07.2010

Finanzminister Fahrenschon eröffnet 21. BR-Radltour

Mit dem offiziellen Startschuss auf dem Rosenheimer Max-Josefs-Platz wird Finanzminister Georg Fahrenschon am Sonntag die 21. BR-Radltour offiziell eröffnen und zusammen mit rund 1200 Radlern die 1. Etappe bestreiten. Die Strecke führt heuer in 7 Etappen und rund 600 km von Rosenheim über Mühldorf a. Inn, Landshut, Dietfurt an der Altmühl, Altdorf bei Nürnberg, Treuchtlingen über Aichach nach Schwabmünchen.

Bereits am Samstag abend findet ab 18 Uhr die Auftaktveranstaltung auf der Loretowiese statt, u.a. mit einem Open-Air-Konzert der bekannten Band „ASIA“. Der Eintritt ist frei.



Viele Helfer und Institutionen sorgen für einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung. Auch die Bayerische Vermessungsverwaltung (BVV) leistet einen wertvollen Beitrag zur Organisation der Großveranstaltung: So stattet die BVV die Radler vor Beginn der jeweiligen Radetappe mit topaktuellen Karten über die Tagesroute (Streckenprofile, Verpflegungsstationen, etc.) sowie mit exakten Ortsplänen der Etappenorte aus, um den Teilnehmern die zielsichere Orientierung während und zwischen den einzelnen Radetappen zu ermöglichen. Auf dem Stand der BVV wird den Besuchern eindrucksvoll demonstriert, wie verschiedene aktuelle Geodaten die Freizeitgestaltung in der Natur unterstützen können.

Der Bayerische Rundfunk und das Bayerische Fernsehen begleiten die BR-Radltour mit täglichen Berichterstattungen vor Ort. In der Abendschau werden die gefahrenen Etappen mit Luftbildanimationen präsentiert.

Pressefotos der Veranstaltung sowie Karten zur Etappe sind erhältlich unter www.vermessung.bayern.de/service/presse/pressematerial.

Weitere Informationen zur Bayerischen Vermessungsverwaltung unter www.geodaten.bayern.de.